

NUESTRA CIUDAD



Asociación Mexicana de Restaurantes, A.C.

Grupo
Loredo
RESTAURANTES



Recuerdo con afecto la Ploza Pública del primer número de la Jornada, en que señalaba usted el ofrecimiento que un simpatizante les hizo a usted, a Payán, Carmen Lira, Aguilar Carrón y Humberto Mussachio -mandarles una botella de vino en la comida.

Recuerdo también que el día anterior al primer número de la Jornada pasé a saludar a Payán y me llevó a dar una vuelta por la Redacción -endonde me anunció usted que al día siguiente relatara el hecho en su columna.

El ofertante de esa botella (en voz Geranios, para más señas) era yo. No puedo olvidar, tampoco, aquel 29 de febrero en el Hotel de México. Desde entonces tengo acciones y Acciones para, por y de la Jornada.

Alberto del Río Azuara

- Desde 1986 soy secretario particular de Ignacio Morales Lechuga.